



Accueil (/) / Économie & société (/economie-societe) / Prix (/prix) / Inflation alimentaire : Michel-Edouard Leclerc anticip...

Cours des matières premières

Inflation alimentaire : Michel-Edouard Leclerc anticipe « une sacrée hausse de prix »

Le distributeur anticipe une inflation beaucoup plus forte qu'annoncée par l'Insee en France, et ce dès le mois de novembre notamment sur les prix alimentaires. Il affirme que E.Leclerc « ne laissera pas passer toutes les hausses de prix » et évoque notamment un phénomène de spéculation sur les matières premières.

🕒 Publié le 8 novembre 2021 - Par Nathalie Marchand



« J'anticipe une inflation [🔗] beaucoup plus forte que ce qui est annoncé par l'Insee ou le reste des prévisionnistes », a annoncé Michel-Edouard Leclerc, président des centres E.Leclerc, ce lundi 8 novembre dans la matinale de CNews. **Si en France, la hausse des prix à la consommation est estimée à 2,6% sur un an en octobre, selon l'Insee, le distributeur cite une inflation de 5,5% en Espagne, 5,4% en Allemagne, 5% aux États-Unis.** « On va avoir une sacrée hausse de prix dès ce mois de novembre dans tous les magasins et toutes les enseignes », prédit-il, évoquant des hausses sur l'alimentaire « **sur les pâtes, les huiles, le café et le cacao** », et le non-alimentaire (bricolage, matériel de cuisson, son, hifi).